

人権標語優秀作品一覽

優秀作品決定 人権標語

親子による
作成に感謝

先月は「心のきずなを深める月間」でした。本年度は親子で人権標語の作成を依頼しました。ご協力ありがとうございました。人権委員会の五、六年生が、優秀作品を各三点ずつ選びましたのでご紹介します。

～今回の記事の紹介～

- ◆各クラスの優秀人権標語決定
本年度は、親子による作成を依頼
本校人権委員会の5、6年生が選出
- ◆子供たちの命と安全を守るため
校内及び学校近くでの制限速度等を
示したものを紹介
- ◆毎月第2月曜日はあいさつ運動
地区協議会別に民生委員・児童委員
の方があいさつ運動を実施

【一年生】

「おはよう」の こえでおしらせ

げんきよほう

(一の二) くろきほのか (さん)
ともだちと みんななかよし

うれしいな

(一の二) おがわのぞみ (さん)
ありがとう かんしゃのきもち

わすれない

(一の二) さどみなと (さん)
ふわふわことばで ほくもにっこにこ

みんなもにっこにこ

(一の二) てんどうゆうひ (さん)
だいじようぶ? かなしいときこそ

おもいやり

(一の二) さかもとひすい (さん)
遊ぼうよ ひとりじゃないよ

なかまだよ

(一の二) よしだれな (さん)

【二年生】

ともだちがいてよかったな ころろづ

よいし 大きなこえでわらえるよ

やっぱりともだちってさいこうだ

(二の二) とくながこうしよう (さん)
なかないで わたしがそばにいるからね

(二の二) しもつうらきらり (さん)

やさしいことばで おともだちにこえ

をかけて いっしょにあそぼうといい

ます (二の二) まつおのあ (さん)

ともだちになろうとこえをかけます

(二の二) 内とうかえで (さん)

かんがえよう その一言で

きずつくだれか

(二の二) しま村あかね (さん)

つながれ やさしい ことばのわ

(二の二) 石川あおば (さん)

【三年生】

友だちと えがおでいたい いつまでも

(三の二) 西山想良 (さん)

いじめをなくそう みんななかよく

ニコニコえがお (三の二) 坂田あいる(さん)

こんにちは あいさつすれば いいえがお

(三の二) 八石 蓮 (さん)

万田っ子 しっかりと右左見て 交通事故ゼロ

みんなで ルールを まもろうよ

(三の二) 今村さら (さん)

友だちわらうと うれしいな

(三の二) 山さき千夏 (さん)

【四年生】

ありがとう 言われてうれしい まほうの言葉

(四の二) 田中しおん (さん)

なかよしでも ふわふわ言葉 わすれずに

(四の二) 田中あやの(さん)

大切な人と いっしょに過ごす 楽しい時間

(四の二) 岩村みらい (さん)

会えなくても つながっているよ 心のきずな

(四の二) すえいしりく (さん)

おもいやりの糸をつむぎ 心をつなぐ

(四の二) くりやまつぐみ (さん)

みんなでつくろう コロナにまげずに

※五、六年生の標語は裏面に掲載しています。

【五年生】

「だいじょうぶ」と声をかけられるやさしさを

(五の一) 池田 天音 さん

つたえよう 自分のきもち すなおにな

(五の一) 江崎 詩莉 さん

みんなニコニコ おともだち

(五の一) 田中 莉緒 さん

ふやそうよ 笑顔あふれる 教室を

(五の二) 福嶋 栞里 さん

あったまる 言葉で笑顔 広がるよ

(五の二) 小崎 俐奈 さん

ありがとう 心をつなぐ あい言葉

(五の二) 切通 秀章 さん

【六年生】

おもいやり やさしい言葉で 手をつなごう

(六の一) 清山 梨花 さん

友達を 思うやさしさ わすれない

(六の一) 中村 月樹郎 さん

つなごうよ 笑顔のバトン 未来まで

(六の一) 南嶋 彩名 さん

咲かせよう 笑顔の輪を 広げよう

(六の二) 徳永 唯可 さん

伝えよう 自分の気持ち 心と心でつながるよ

(六の二) 大曲 彩 さん

にっこりと 元気なあいさつ 笑顔の花がさく

(六の二) 岸田 望空 さん

すべては子供たちの命と安全を守るため

以前からお願ひしていました、学校への車の乗り入れ等について左のように整理をしています。「すべては子供たちの命と安全を守るため」今一度ご確認の上、ご協力をお願いします。特に、②と③については、通行許可証の有無にかかわらず、登下校の時間帯はご注意ください。

私たち職員も日頃から十分に気をつけておきたいと考えています。

【校内及び周辺での交通ルール】

すべては子供たちの命と安全を守るため

- ① 通行許可証のない車は旧二小から
- ② 学校に来る大きな道は 時速20km以下
- ③ 校内は時速10km以下
- ④ ローターは矢印に従って 一方通行！

ご協力をお願いします 万田小学校校長

毎月第二月曜日は あいさつ運動実施中

本校には二つの地区協議会があることをご存知かと思えます。万田地区協議会と万田中央地区協議会です。

各地区には、民生委員・児童委員の方々も多数所属されており、毎月第二月曜日にはあいさつ運動を実施していただいています。

万田地区協議会の方々は正門前、万田中央地区協議会の方々は、旧二小の裏道入口（国道のガソリンスタンドの向かい側から旧二小体育館に抜ける小道）にて実施されています。

今朝も【あいさつ一番】というのぼり旗を立てて、子供たちに一人一人声をかけられていました。今日は生活安全委員会も一緒でした。



民生委員・児童委員の方とともに 挨拶運動を実施 (R3.7.12)



本校HPのQRコード

▼どうやら日曜までの大雨で梅雨も終わりになりそうです。週明けの今朝からクマゼミが勢いよく鳴き出し、蒸し暑さをかき立てています。▼来週の水曜日(二十一日)から、いよいよ夏休みが始まります。昨年度はコロナ禍により、夏休み期間も短縮されましたが、久しぶりの長期休業に子供たちもわくわく。▼楽しみなのはわかりますが、そういうときに事件や事故も起きやすくなるものです。今一度、気持ちを引き締めて気持ちよく夏休みを迎えたいですね。